



Tief betroffen haben wir vom Hinschied unseres ehemaligen Gemeinderates

Erich Landis

23. Dezember 1925 – 18. April 2017

Kennntnis nehmen müssen. Erich Landis war während acht Jahren für die Gemeinde Hirzel als Gemeinderat und Strassenvorstand tätig. Während seiner Amtszeit hat sich unsere Gemeinde gut entwickelt und es konnten wichtige Projekte umgesetzt werden. Wir sind dankbar für die wertvolle Arbeit von Erich Landis.

Seiner Familie und den Angehörigen sprechen wir unser tief empfundenes Beileid aus. Wir werden Erich Landis stets in ehrender Erinnerung behalten.

Gemeinderat Hirzel



Die Trauerfeier findet am Mittwoch, 26. April 2017, um 14.15 Uhr in der reformierten Kirche Hirzel statt.